

Bewegungsmelder, Oktober 2014

DIDI:OFFENSIV TRANSFER AM ERASMUSPLATZ



Neuer Name, neue Betreiber, neues Konzept: Das altehrwürdige Restaurant zum Erasmus bekommt einen frischen Anstrich. König Fussball steht dabei im Fokus.

FUSSBALLKULTURBAR Am Erasmusplatz tut sich was. In den Räumen des ehemaligen Restaurant Zum Erasmus eröffnet Anfang Oktober die Fussballkulturbar didi:offensiv. Der Name dürfte bei älteren FCB-Fans Erinnerungen wecken, ist er doch eine Reminiszenz an Aufstiegstrainer Claude «Didi» Andrey. Erwartungsgemäss spielt König Fussball eine gewichtige Rolle im Konzept der neuen Bar. So werden ausgewählte Spiele der Super League, den europäischen Topligen und der europäischen Wettbewerbe auf Grossleinwand gezeigt. Doch didi:offensiv will mehr als eine reine Sportbar sein. Fussball soll auch als wichtiges Kulturgut zelebriert werden. Deswegen werden regelmässig kulturelle Veranstaltungen rund um den Ballsport gezeigt. Den Beginn macht eine Fotoausstellung mit Werken von Walter Scheiwiler, einem berühmten Zürcher Sportfotografen. In Zukunft sollen dann auch Diskussionsrunden und Filmvorführungen stattfinden. Mit didi:offensiv kriegen Fussballfreunde ab dem 02. Oktober eine neue Heimat. Aber auch Menschen, die mit dem Sport nicht viel am Hut haben, können in der gemütlichen Bar ein Feierabendbier in toller Atmosphäre geniessen. Wir freuen uns auf den Anpfiff. [kov]

Erasmusplatz 12 Basel
didioffensiv.ch